

**STADT GÜGLINGEN**

Tagesordnungspunkt Nr. 10 b)

**Vorlage Nr. 68/2016**

Sitzung des Gemeinderates

am 12. April 2016

-öffentlich-

AZ 022.31

**Bekanntgaben**

**b) Rathaus**

- Neubeschaffung einer Telefonanlage für das Rathaus

**Antrag zur Beschlussfassung:**

Vom Vorgehen zur Beschaffung der Telefonanlage wird Kenntnis genommen.

<b>ABSTIMMUNGSERGEBNIS</b>		
	Anzahl	
<b>Ja-Stimmen</b>		
<b>Nein-Stimmen</b>		
<b>Enthaltungen</b>		

-----  
--

**Themeninhalt:**

Seit dem Jahr 1998 ist die derzeitige Telefonanlage der Firma Alcatel im Rathaus installiert. Der Vertrag über die Miete der Anlage ist im September 2015 ausgelaufen. Die Verwaltung hat den Vertrag noch um ein weiteres Jahr verlängert. Der Zeitraum zur Vorbereitung einer Neubeschaffung wäre ansonsten zu kurz gewesen.

Die derzeit verbaute Telefonanlage entspricht nicht mehr dem Stand der Technik. Aufgrund des Alters der Telefonanlage ist es sehr schwer überhaupt noch Ersatzteile zu bekommen. Eine Aufrüstung der Anlage ist nicht mehr möglich. Hinzu kommt, dass sich in den letzten Jahren in diesem Bereich ein großer Wandel vollzogen hat.

Da die Beschaffung einer TK-Anlage ein sehr komplexes Verfahren ist, wurde mit der Firma Netzarchitektur Spitz Kontakt aufgenommen. Mit dieser Firma hat die Verwaltung bereits sehr gute Erfahrungen bei der Beschaffung der seitherigen Anlage gemacht. Gemeinsam mit Herrn Spitz wurde die Anforderungen an die neue Anlage zusammengestellt und eine Ausschreibung ausgearbeitet.

Wichtig war, eine Anlage zu beschaffen, welche auf dem aktuellen Stand der Technik ist, aber auch für die kommenden Jahre die Voraussetzungen erfüllen kann. Optional werden Kauf, Miete und Mietkauf ausgeschrieben. Die Ausschreibung wird zeitnah erfolgen. In der Gemeinderatssitzung im Juni oder Juli ist dann die Vergabe vorgesehen.

In dieser Sitzung wird Herr Spitz anwesend sein und dem Gremium für Fragen zur Ausschreibung, technischen Details und zur Vergabe zur Verfügung stehen. Der Gemeinderat wird dann über die Vergaben an einen Anbieter zu entscheiden haben.

07.03.2016, Koch